

Une cuillerée à dessert quatre fois le jour, pour un enfant de deux ans ; augmenter la dose suivant l'âge.

La maladie disparaît au bout de huit à dix jours.

Dr. Sigismond Sutro.

L'honnêteté est la meilleure politique.

Un médecin (surpris de la visite d'un charlatan notoire et vendeur de pilules) : " Eh bien ! que venez vous faire ici ? "

Le charlatan (souffrant évidemment de troubles de l'action péristaltique des intestins) : " Le fait est, monsieur, que je ressens quelque chose d'étrange, et..... "

Le médecin : " Alors, pourquoi ne prenez-vous pas une de vos Perles de Santé ? "

Le charlatan : " C'est précisément cela, monsieur, je crois en avoir avalé une..... par mégarde ! " — *Chemist & Druggist.*

BIBLIOGRAPHIE.

Le livre des mères, ou instructions pratiques sur les principes fondamentaux de la propagation de la race humaine par le Dr. Elzéar Paquin, p. p. 254. En vente chez tous les libraires.

Le goût de la littérature médicale commence à se propager en Canada. A ne parler que de Montréal, deux ouvrages de médecine populaire, écrits en langue française, et destinés tous deux aux familles, ont paru depuis le commencement de cette année. Nous avons fait connaître dans le temps " LA SANTÉ POUR TOUS." Quelques mots maintenant sur " *Le livre des mères.* "

Comme son nom l'indique, cet ouvrage est spécialement écrit pour les mères de famille, et non pas pour les jeunes